

Habe ich überhaupt einen Nutzen durch eine Lüftungsreinigung?

Eine Reinigung der Zu- und Abluftanlagen sowie von Klimageräten ist aus mehreren Gründen notwendig.

Gastronomie-Bereich wie Großküchen usw.:

Küchenabluft in Großküchen und Gastronomiebetrieben ist meist sehr fettbelastet. Deren Absaugung und Aufnahme unterliegt strengen Vorgaben hinsichtlich Betrieb und Wartung. In der Schweiz erfolgt die Genehmigung eines gewerblichen Küchenbetriebs nur nach Einbau entsprechender Lüftungstechnik.

Die regelmässige Wartung und Reinigung finden unter hygienischen und brandschutztechnischen Aspekten statt. Hygienische Sauberkeit ist für einen ordentlichen Küchenbetrieb notwendig, ganz besonders die Vermeidung von Brandursachen durch nicht gereinigte Filter und Lüftungsanlagen. Eine nachlässige oder fehlende Reinigung im Brandfall kann zu einer Nichtregulierung der Versicherung führen. Ein unter Umständen existentieller Schaden für den Betreiber!

Lüftungsreinigungen bzw. Klimaanlagecleaning sind **unbedingt** durchführbar in:

- **Großküchen, Gastronomie (Fett, Gerüche)**
- **KMUs, Großraumbüros (Bakterien, Schimmelpilze, Keime)**
- **Krankenhäuser, Schulen (Bakterien, Schimmelpilze, Keime)**
- **Wohnliegenschaften (Bakterien, Schimmelpilze, Keime)**

Wohnliegenschaften, Industriebetriebe und Bürogebäude:

In der Schweiz ergaben Untersuchungen, dass etwa ein Drittel der Bewohner unter Allergien leiden. Experten sehen eine der Ursachen im übermässigen Aufenthalt in geschlossenen Räumen mit nicht oder nur unzureichend gewarteten Klima- und Lüftungsanlagen. Die damit einhergehenden Krankheitssymptome werden inzwischen neudeutsch mit „**Sick Building Syndroms**“ umschrieben und haben eine ganze Reihe von Beschwerden im Gepäck:

- **Kopfschmerzen, Migräne**
- **Konzentrationsschwäche**
- **Atemnot und Hustenreiz**
- **Gereizte Augen und Hautausschläge**
- **Allgemeine allergische Beschwerden**

Allein schon aus gesundheitlichen Gründen ist eine geregelte Wartung, Reinigung und Desinfektion von Lüftungsanlagen und Klimageräten angeraten. Zudem sind nur gesunde Mitarbeiter wirklich in der Lage, eine gute und effektive Arbeitsleistung zu erbringen. In Spitälern, Alten- und Pflegeheimen sowie im privaten Bereich ist die Vermeidung von Krankheitskeimen, Bakterien oder Pilzen ganz besonders angeraten. Falls Sie unsicher sind, ob Ihre Anlagen gereinigt werden sollten, sprechen Sie uns an. Wir nehmen eine kostenlose Inspektion vor und beraten Sie gerne.